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本报讯!记者 武淑贤"

!

月
"#

日上
午# 登封少林国际大酒店内人声鼎沸$热
闹非凡#一场令人瞩目的盛大活动%%%中
凯战略投资登封签约仪式在此隆重举行&

当天上午#登封市领导与中凯集团董
事长分别在中凯战略投资登封城市建设战
略合作协议上签字&根据双方约定#在登封
市人民政府提供足够项目的前提下# 中凯
企业集团在登封市五年时间内的总投资将
不少于

"$

亿元人民币& 届时#中凯集团将
在此组建专业化经营管理团队# 实现专业
化开发系列项目&另外#签约双方为了更好

地开展工作# 使中凯投资登封项目能够得
到快速$有效的推进#在仪式结束后#还成
立了中凯战略投资登封市协调领导小组和
中凯领导小组# 负责协调对接相关项目的
开发&

据了解#在此次协议签定之前#中凯
企业集团对登封市进行了长达半年的深
入$细致的调研#认为登封市经济社会发
展快速$自然景观丰富$历史底蕴丰厚$有
良好的居住环境和自然条件#城市发展空
间和前景比较远大& 另外#政府也有很强
的超前意识和诚恳的招商投资心愿以及

良好的配套环境& 正是鉴于以上这些#中
凯才打破常规#高调进入登封#共谋发展
之路& 与此同时#作为登封市第一次引进
品牌战略的举措#登封市政府对中凯也进
行了细致的考察# 中凯企业集团诚信为
先$创新为本的经营理念也深深地吸引了
登封市政府&

业内人士分析认为#随着中国城市化
进程的加快和二三级市场的快速发展#竞
争越来越激烈#土地成本也越来越高& 开
发商把触角伸向四级市场无疑是一个明
智的决策&

中凯投资登封 彰显品牌魅力
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!郑州"中西部五金机电产业及区域经济发展高峰论坛昨举行

本报记者 徐孟国

#

月
$#

日#

!&&#

!郑州"中西部五金机电产业及区域经济发展高峰论坛在中州皇

冠假日酒店隆重举行#来自全国各省五金机电产业的领军人物及行业协会负责人$省内

著名经济专家$学者齐聚一堂#以河南百斯特置业即将兴建的科隆国际!郑州"五金机电

城为源起#共同探讨郑州在中西部崛起中的城市影响力以及郑州良好的投资环境%
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月
"%

日# 位于花园路与国基路交叉口的美景花
郡售楼部门前张灯结彩#美景花郡的新闻发布会在此召
开&

现象成就人居形象

&$$'

年
(

月
)

日#美景置业宣布要把第一个项目
'美景天城(打造成'郑州人居形象大使(&

三年多过去了#如今#从美景天城一期康桥印象的
纯粹英伦生活#到四期收官之作荷兰花香的悠然典雅#

美景天城以惊人之美#把四国风情演绎的淋漓尽致#尽
得造物之巧#自然之妙&

不仅如此#美景天城还是中原房地产众多第一的创造
者和保持者)中原第一家纯粹的新古典主义欧洲风情大社
区#中原第一家整合六大全国顶尖房地产专业公司的房地
产企业#'中原社区第一高塔%%%启元钟塔(# 唱出了中原
第一首由名家作词谱曲的社区之歌%%%美景天城之歌&

南有&天城' 北有&花郡'

在如花美誉中#美景人没有陶醉&美景置业全新力
作%%%'美景花郡(已然盛装登场#南有美景天城#北有
美景花郡& '美景花郡(的缤纷亮相#代表着美景置业在
郑州开始了新一轮的美丽事业#成就了美赏世家的经
典延续& 花年盛事%%%'美景花郡( 优雅醇美的缤纷
气质#开创了美赏世家的高贵风尚&

从美景天城#到美景花郡#从
*+,-.

中国名盘$郑
州人居形象大使的非凡荣耀#到美赏世家%%%郑州时
尚人居样板优雅延续#传承了对舒适人居的极致理解#

对美好生活新的诠释#美景花郡的醇美风尚将
&$$!

年
的中原楼市的目光再度聚焦&

美丽花房 优雅家园

美景花郡# 一方自然与人文在此共融的美丽天地#

撷取花园路花香精华# 将景观大道的翠绿借景于内&

./0123 *+45

的居住理念#为整个建筑注入一股清泉*

都市现代建筑的简约主义融合法国风情的浪漫与优雅#

成全了居家最美的享受*户型南北通透#动静分区#清风
穿堂而过#空气温润清新& 浪漫法式阳台$

6

米挑高超大
立体花园$大露台$凸窗等唯美的人性化设计#毫不吝啬
地融入建筑之中#花誉$花赏$花心$花境$花荣$花房$花
静$花品#共同组成了美景花郡花房八部曲&

本报记者 闫 静

相关链接(科隆国际!郑州"五金机电城定位为中

西部地区规模最大#配套设施最完善#最具成长潜力的

国际化#专业化五金机电交易展示中心$

科隆国际!郑州"五金机电城原址为耿庄村%耿庄

总体升级改造后将建成面积达
"''$

亩的中欧联邦城

项目%投资总额达
7$

亿元%由河南百思特置业有限公

司负责投资建设%中欧联邦城共分科隆国际!郑州"五

金机电城!商业"和泊林特别居住区!住宅"两大部分$

其中%科隆国际!郑州"五金机电城规划占地
7$$

亩%总规划建筑面积
7&

万平方米%总投资逾
"%

亿人

民币% 是一座特大型集五金机电专业市场& 商贸&金

融&会展&物流&商务办公于一体的新型产业经济中

心$ 整个项目由专业市场&商务配套&会展中心&仓储

物流四大板块组成$ 五金机电专业市场一&二期工程

规划建筑面积
&%

万平方米%可设商铺
'%$$

余间$ 五

金机电自选超市&五金机电国际会展中心&区域金融

中心&网络交易中心&多功能商务休闲会所&一站式服

务中心&

%-

级智能写字楼&商务酒店共同组成科隆五

金机电城的完善配套$

科隆国际!郑州"五金机电城雄踞郑州南大门%位

于郑州市南三环快速路以北%紫东路两侧%紫荆山南

路以东%七里河以西%东临京珠高速%西与京广铁路为

邻%北接郑东新区&管城区金岱工业园区&物流&商贸

市场云集%是中原商贸和物流交通成熟的核心商业地

区%有着不可估量的发展潜力$

科隆国际!郑州"五金机电城的建设和发展%对于郑

州城市和谐升级%助力东南版块崛起%打造区域发展引

擎起到重要作用$ 而处于郑州东南版块的耿庄片区%经

科隆国际五金机电城升级改造之后%将凭借规模宏大的

专业市场交易%成为区域经济发展的超级引擎%并为社

会提供数以万计的就业机会和近亿元的税收贡献$

河南省人大常委会副主任$ 河南省

贸促会$河南国际商会会长 张以祥

河南人口众多#市场潜力巨大#

已经建成各类商品交易市场
6$$$

多个#以郑州市为中心#辐射全国的
物流基础设施日臻完善# 形成了以
大型连锁企业为龙头# 大型批发市
场为骨干#多业态$多层次的市场流
通体系# 近年来利用省外资金突破
"

千亿元#比上一年翻了一番#中部
崛起战略和社会主义新农村建设以
及东部沿海发达地区向我国中西部
的产业转移# 都为河南的经济又好
又快发展提供了难得的机遇# 也为
中西部五金机电产业的发展提供了
良好的基础&

全国工商联合会五金机电商会

副秘书长 陈大康

目前中国五金年产值约
7

千多
亿#这个数字是保守数字&机电所指
主要是机械& 机械产品出口量整体
来说约占国家

%%8

# 数额是
9

万多
亿#因此五金机电是非常大的产业#

目前中西部合起来约占国家四分之
一的销售额&

河南省社科院副院长 刘道兴

我们河南是一个经济大省和重

要的工业大省#五金机电过去可以说
小市场也不少#小店也不少#但是基
本上是小$散$乱#档次比较低& 不成
规模和气侯#给人印象比较低$杂乱#

现在迫切需要在郑州兴建一个高档
次$大规模$专业化$信息化五金机电
批发市场& 这次百思特企业来承建#

把郑州市都市村庄改造成一个专业
化市场#我感觉到是应运而生$应势
而生#地理也非常好#非常适合生产
型服务业这样一种特点#找到一个交
通非常方便$进出非常方便这样一个
区位#我对这个项目非常看好&

河南财经学院教授 李晓峰

在这里我想讲讲政策与地区区
域发展关系# 这里面也包括产业政
策#关于区域经济发展#包括探讨的
中西部政策发展# 甚至整个中华民
族复兴问题& 有两条思路# 形象来
说)一条是生物学思路#另一条是力
学思路& 生物学思路比如说一个婴
儿慢慢他会长大# 力学思路我们想
让他赶快长大成人& 你是等待他按
照自然规律发展起来# 或者通过一
些力量让他很快完成跨越# 这是我
们需要思考的问题# 现在流行一句
话)跨越式发展&非常重要的一点不
是带着生物学思路肯定是带着力学
思路#想施加一种力量#这种力量就
是政策&

广东省工商联五金机电商会

会长 劳建斌

我认为市场需要天时$地利$人
和&天时就是得益于国家的改革开放
政策#第二个关于中央支持中西部地
区的发展的政策&人和#就是和谐&地
利#我们离不开区位优势#大环境区
位优势& 从小的区位优势#我们既然
搞市场# 市场就是物流$ 商品流$人
流$信息流聚集地& 交通便利这个条
件非常重要#再一个是行业的凝聚&

河南百思特置业有限公司

董事长 李贻海

上世纪
($

年代以来#中国五金
机电行业一直保持高速发展的态
势# 五金产品几乎遍布世界的每一
个角落& 中国正在成为名副其实的
五金产业大国# 但我国同其他大国
相比差别还很大# 尤其是中西部五
金机电产业尚处于起步阶段& 总量
规模小#产业总体层次不高#但市场
需求潜力巨大# 产业向中西部转移
已是大势所趋 & 我国去年颁布的
79%

规划纲要# 高度强调区域的协
调发展#促进中部地区崛起#加快中
西部工业化进程# 是区域发展战略
的重要组成部分# 这也是我们兴建
国际!郑州"五金机电城的初衷&


